

マークの付いた行事は「石狩市 市民生活便利帖（動画版）」でもご紹介しています。 <http://benri.i-eris.tv/>

マークの付いた行事は「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。 <http://www.i-eris.tv/>

■2/1(金)

聚富保育園の豆まき

聚富保育園で恒例となっている節分の豆まきが今年も行われました。突然、太鼓の音とともに現れた鬼に、子どもたちは少し怖がりながらも、「おには～そと～、ふくは～うち～！」と一生懸命豆をまいていました。

Voice

みんなで力を合わせて赤鬼を退治できてうれしかった！ 豆だけではなく、金棒でもやっつけました。（相原大陽くん／写真左、日隈祐吾くん）



■2/2(土)

いのちあふれる石狩湾「海の生きもの講座」

海中の生きものや磯の生物相、漂着物の役割など、石狩の海の生物多様性と魅力を発見する講座。いしかり海の「環」発見事業として、海辺の風景再発見の旅(6/30)、いしかり海のふれあい自然体験教室(7/14)とともに、多くの参加者を集め、海への関心が高まっています。なお、同講座で上映した海中映像は、DVD化し石狩浜海浜植物保護センターなどで視聴できる予定です。 ※全国モーターボート競走施行者協議会助成事業

Voice

石狩の海には多くの生きものが暮らし、新しい発見もまだまだあるはず。まずは、磯遊びしながら水中メガネで海の中をのぞき、親しむことから始めてみましょう！（旭川大学地域研究所特別研究員 斎藤和範さん）



■2/5(火)

地域の方に喜ばれる作品を

浜益中学校の美術部部員10人が「農園看板」を製作しました。3年生にとっては、卒業作品となるもので、稲穂とスターチスの小花の細かい描写に苦心しながらも、心をこめて作りました。制作に2ヵ月かかり、出来上がったのは予定を大幅に過ぎた、雪の便りが聞こえそうな時期。今は看板が傷まないようにと、倉庫に大切に保管されています。雪解けとともに、美術部の作品が農園の顔になることでしょう。

Voice

みんなで1つの大きな作品を作り上げることができてうれしいです。毎日頑張って作ったので、たくさんの人々に見てもらいたいと思います。（小林渚さん／写真左、内山弥美さん）



■2/10(日)

厚田区ウインターレクフェスタ

厚田公園（旧厚田スキー場）で開催された「厚田区ウインターレクフェスタ」。当日は晴天に恵まれ、区内外から約150人が来場し、午前中はスキー回転競技とそり競技、午後からはじゃんけん大会や寒中bingoなど、子どもから大人まで楽しみました。また、全長120mのジャンボすべり台や、豚汁、豚串などが販売された屋台コーナーも人気で、心も体も温まる楽しい一日となりました。

Voice

地域貢献の一環として、今回、雪像コンテストに参加したところ、「最優秀賞」をいただくことができました。来年もぜひ参加したいと思います。（厚田郵便局職員の皆さん）





まちの話題



■1／4(金)・7(月)～11(金)・15(火)

小学生のボランティア体験

ボランティア連絡協議会の会員が運営する「ふれあい喫茶コーナー」(りんくる内)で、小学生たちが来館者に飲み物を運んだり、パンやカステラを販売するお手伝いをしました。これは、社会福祉協議会が企画した「キッズボランティア体験」で、計27人の子どもたちが参加。中には、デイサービスの利用者の方から「あら、かわいいわね」「偉いね」などと声をかけられ、スキップをして喜ぶ子もいました。

Voice

普段使わないお盆でコーヒーやオレンジジュースを運び、大変でした。でもお客様に褒めてもらえてうれしかったです。(花川小学校2年 田中美羽さん)



■1／10(木)・11(金)

冬も外で遊ぼう!「わんぱくスポーツスクールinウインター」

子どもたちに冬も元気に外で活動してもらおうと、市とスポーツ推進委員協議会が企画。参加した小学5、6年生24人は、石狩灯台周辺でかんじきウォークを体験したり、スポーツ広場でスノーフラッグやスノートレイン、雪合戦に汗を流すなど、冬の外遊びをたっぷり満喫しました。ほかにも弁天会館で夕食を作ったり、ラジオ体操の実技講習を受け、子どもたちからは「また参加したい!」という声が多く寄せられました。

Voice

初めてのスポーツばかりで勉強になりました。特にかんじきウォーキングは寒くてとても疲れたけど、新雪の上を自由に歩けて楽しかったです。(石狩小学校6年 高橋享輔さん)



■1／22(火)

春告魚(ニシン)

春を告げる魚「ニシン」が、浜益漁港で水揚げされました。白銀の光を放ちながら網から外され、5kg詰めの発泡スチロールへと詰められていきます。この日の水揚げは2.5tで、漁は3月上旬まで続けられます。今が旬のニシンを、皆さんもご家庭で塩焼きや煮付け、刺し身、あるいはムニエルなどの洋風、揚げて中華風のあんをかけるなど、さまざまな料理方法で楽しんでみませんか?

Voice

今日はまあまあの水揚げだね。獲れたてのニシンは塩焼きでも煮付けててもおいしいけど、三枚に下ろして、干したやつをあぶって食べるとビールが進んで困るんだよね!(藤巻淳也さん)



■1／29(火)

冬の防風林でスノーシュートラベル!

第11回ウオーキングの日イベントでは、スノーシュー(西洋かんじき)を履いて花川南防風林を歩きました。防風林には豊かな自然がそのままの形で残されており、石狩浜夢の木プロジェクトの3人の方にガイドをしていただきながら、参加者はさまざまな木々の冬芽やキツネの足跡など、日常出会うことがない新たな発見をしながら、ウオーキングを楽しみました。

Voice

花川南防風林はなかなか来ることがないので楽しかったです。冬しか歩けないところを歩けるのがスノーシューの良さだと思うので、これからも続けていきたいと思います。(神田典子さん)

